TVA sticht in Bayern die Konkurrenz aus

22 Medaillen für die Fechter

Besser geht es fast nicht: Mit sieben Mal Gold, sieben Mal Silber und acht Mal Bronze kehrten die Degenfechter des TVA von der bayerischen Meisterschaft in Neu-Ulm zurück. Damit unterstrichen sie ihre herausragende Stellung in Bayern. Eine besonders gute Leistung rief

Viktoria Hilbrig ab, die in der A-Jugend erst im Finale an der englischen Nationalfechterin Lydia Stanier vom FC Fürth scheiterte. Mit ihrem zweiten Platz sicherte sich Hilbrig ebenso wie Teamkollegin Sybille Hauf (Platz acht) das Ticket für die deutsche Meisterschaft. Bei den Jungs qualifizierten sich Michael Wiesner, Manuel Riblinger und Vincent Möckl. Tin und Jan Talan treten bei den kroatischen Meister-



schaften an. Bei den Män-

nern erfocht sich Paul Puscasu die Silbermedaille, im Finale musste er sich dem Ingolstädter Frank Baedeker geschlagen geben, der im Halbfinale

auf den Bronzerang verwiesen hatte. Markus vertritt den TVA am 18. Mai bei der Senioren-EM in Porec/ Kroatien. Abteilungsleiter Peter Hankel und Cheftrainer Waldemar Schneider zogen ein positives Fazit. "Wir sind der erfolgreichste bayerische Verein im Degen und blicken gespannt auf die deutschen Meisterschaften. Bis dahin heißt es fleißig

trainieren", so Hankel. (pm) **Gold** Jan Talan (A-Jugend, B-J.), Viktoria Hilbrig (B-Ju.), Amelie Löflath (Schülerinnen Jg. 2002), Lina Schmid (2003), Paula Gutfleisch (2004), Theo Suchert (2004) Silber Viktoria Hilbrig (A-J.), Vincent Möckl

(A-J.), Marina Klees (B-J.), Hannah Reitenauer (Schülerinnen 2003), Paul Hackmann (Jg. 2002), Elias Löflath (Jg. 2004), Bronze Daniel Markus (Männer), Tin Talan (A-Jugend), Jonas Löflath (B-Jugend), Lu-

kas Mußmann (B-Jugend), Nina Hilbrig (Schülerinnen Jg. 2002), Pius Meier (Schüler Jg. 2002), Nikolay Roloff (Schüler Jg. 2003), Jakob Kohler (Schüler Jg. 2004)